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Protokoll Jahreshauptversammlung am Samstag, den 7.Mai 2016
Beginn : 19:05Uhr
Ort : Wegen des schönen Wetters auf der Terrasse vom SCA-Clubheim Mandichosee, auf dem neuen Clubgelände

Der Versammlungsleiter (1.Vorstand Michael Halstenbach) begrüßte die 25 anwesenden Clubfreunde, darunter 24 stimmbe-
rechtigte Mitglieder. Er erklärte warum die JHV vom 16.Januar vom Amtsgericht für ungültig erklärt wurde und nun wiederholt 
werden muss.
Er stellte fest, dass zu dieser Jahreshauptversammlung frist-und formgerecht bis 15.April 2016 eingeladen wurde. Die Einladung 
erfolgte zusätzlich am gleichen Tag noch in der SCA-Homepage. Es gab dagegen keine Einsprüche oder Änderungswünsche. 

++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++

Top 1:  Bericht des 1.Vorstands (Michael Halstenbach)
In unsere SCA-Info 01/2016 und in unserer Homepage haben wir das Protokoll der jetzt annullierten Hauptversammlung vom 
16.Januar 2016 veröffentlicht. Das Protokoll habt ihr sicher gelesen. Da sich von Januar bis heute nicht viel geändert hat, 
wiederhole ich nur die wichtigsten Punkte.

1.1 Umzug
Es war lange bekannt das wir umziehen müssen. Sogar der Termin September 2015. Wir haben euch ja regelmäßig über den 
aktuellen Stand des Umzugs in unseren SCA-Infos informiert. Wie ihr seht sind wir inzwischen umgezogen, schließlich sitzen 
wir ja auf dem neuen Gelände im Vereinsheim zusammen.

1.2 Surfmaterial
Eine erfreuliche Nachricht. Trotz der hohen Umzugskosten konnten wir 2016 Surfmaterial erwerben. Das liegt schon seit dem 
17.April für euch bereit.

1.3 Mitgliederentwicklung
Es ist jedes Jahr gleich. Im Laufe des Jahres treten neue Mitglieder ein und zum Jahresende verlassen uns dann fast genauso 
viele wieder. So bleibt der Mitgliederbestand erfreulicher Weise halbwegs stabil.
Wir sind nach dem Umzug recht nah an der Slipstelle, dem Kiterstartplatz. Mit der Erweiterung der Umkleide-und Materialla-
germöglichkeit sieht der derzeitige Vorstand eine gute Möglichkeit den SCA auch für Kitesurfer SUP-ler zu öffnen.

Sicher werden wir heuer nicht so viele Neueintritte haben, da ab 18.April für vier bis sechs Wochen die Uferstraße gesperrt ist 
und dann vom 01.August die Verbindungsstraße Königsbrunn-Mering für sechs Wochen gesperrt ist. Der See und somit unser 
Vereinsgelände ist jeweils nur noch über Mering und Merching zu erreichen
Außerdem können wir zurzeit nur einen Surf-Notbetrieb bieten.

1.4 Gesellige Veranstaltungen
Im Jahr 2015 hatten wir 11 gesellige Veranstaltungen. Die wurden von 254 Clubfreunden besucht. Da wir schon Ende September 
umziehen mussten, wurden zwangsläufig die danach geplanten Veranstaltungen abgesagt.

1.5 Materialnutzung vom SCA-Material
In der SCA-Info 04/2015 haben wir unsere Nutzungsstatistik abgedruckt. Hier konntet ihr gut erkennen das wir 2015 oft einen 
guten Surfwind hatten. Hoffentlich geht das mit dem Wind 2016 so weiter. Die Nutzungen werden wegen der Straßensperrrun-
gen zwangläufig zurückgehen.

1.6 Schulungen
Bei den Grundschulungen haben wir 2015 vier Termine angeboten, die von sehr vielen Clubfreunden (Neueintritte und Altmit-
glieder) besucht wurden.

Für die Tipps und Tricks hatten wir 2014 ein neues Konzept mit einem Schwerpunkt je Schulungstag.

 Aufriggen
 Beachstart

 Trapezsurfen
 Halse

Insgesamt haben 73 Clubfreunde unsere Schulungen besucht. Einige gleich alle.
Ob das Konzept mit den Grundschulungen und den Schwerpunktschulungen 2016 so weitergeführt wird ist noch immer offen. 
Bei der Planung muss auch die Straßensperrung während der Sommerferien beachtet werden. Zur Versammlung im Januar 
lagen keine Schulungstermine für 2016 Termine vor. Daran hat sich bis heute nichts geändert.

++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++

Top 2: Bericht des Finanzverwalters (Bernd Rohkohl)
Die SCA-Finanzübersicht, Stand 18.Dezember 2015 (Datum der Kassenprüfung) wurde verteilt. Bernd erklärte die wichtigen 
Daten wie Einnahmen und Ausgaben von 2015.

Michael erklärte dann das Budget für 2016. Das ist deutlich geprägt durch die Ausgaben für den Umzug.

++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++

Top 3: Bericht der Kassenprüfer (Bernd Hartmann / Paul Hölzle)
Die beiden Kassenprüfer konnten leider zu diesem neuen Termin nicht kommen. Beide haben eine schriftliche Erklärung zur 
Kassenprüfung abgegeben. Die lagen zu JHV vor und wurden vom Versammlungsleiter verlesen.
Nachfolgend die Texte im Abdruck:
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Paul Hölzle:
Hier der Bericht zur Kassenprüfung 2015, durchgeführt am 18.12.2015.
Anwesende: 
Paul Hölzle - Kassenprüfer
Bernd Hartmann - Kassenprüfer
Bernd Rohkohl - Finanzverwalter
Michael Halstenbach -1. Vorstand
Dr. Roland Müller - Kandidat für 1. Vorstand

Ergebnis der Kassenprüfung:
Das Kassenbuch ist vorbildlich und sehr Übersichtlich geführt. Jede Position ist anhand von Belegen, Rechnungen und Eintra-
gungen nachvollziehbar und Überprüfbar. Es gab keine Beanstandungen.
Die Vereinsführung hat sehr umsichtig und Vorausschauend gewirtschaftet. Dafür nochmals ein Dank an die Vorstandschaft 
und den Kassenwart.
Natürlich möchten wir uns auch bei Uschi Halstenbach recht herzlich bedanken für die Abrechnungsbögen, mit den X-Bele-
gen, die sehr Übersichtlich geführt wurden. Das hat uns viele Jahre die Kassenprüfung sehr erleichtert.
Nach dieser positiven Kassenprüfung stelle ich den Antrag, die gesamte Vorstandschaft zu entlasten

die Kassenprüfer Paul Hölzle, Bernd Hartman.

Bernd Hartmann:
Kassenprüfung 2015 am 18.12.2015.
Anwesende: Bernd Hartmann - Kassenprüfer
Paul Hölzle - Kassenprüfer
Bernd Rohkohl - Finanzverwalter
Michael Halstenbach -1. Vorstand
Dr. Roland Müller - Kandidat für 1. Vorstand

Ergebnis der Kassenprüfung:
Das Kassenbuch ist sehr Übersichtlich geführt Jede Position konnte anhand von Rechnungen, Kontoauszügen und Eintragun-
gen leicht überprüft werden. Es gab keine Beanstandungen
Die Vereinsführung hat, besonders wegen des bevorstehenden Umzuges, sehr verantwortungsvoll auf die Kosten geachtet
Dafür ein Lob an die beiden Vorstände Michael, Josef und den Kassenwart.
Uschi Halstenbach hat uns viele Jahre die Kassenprüfung sehr erleichtert, denn Ihre vielen Abrechnungsbögen waren sehr 
übersichtlich.
Ich stelle den Antrag, die gesamte Vorstandschaft zu entlasten

Bernd Hartmann

++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++

Top 4: Entlastung des Vorstands, des Finanzverwalters 
Die Entlastung des Vorstands Michael Halstenbach, des 2. Vorstands Josef Niedermair und des Finanzverwalters Bernd Rohkohl 
erfolgte mit 24 Stimmen einstimmig durch Handzeichen. 

++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++

Top 5: Entlastung der Kassenprüfer
Der Versammlungsleiter beantragte nun die Entlastung der Kassenprüfer. Die erfolgte mit 24 Stimmen einstimmig durch Hand-
zeichen. 

Der 1. Vorstand bedankte sich bei Bernd Rohkohl für 37 Jahre als Finanzverwalter. 
Da auch die Kassenprüfer aufhören wollen dankte Michael anschließend bei den leider nicht anwesenden Bernd Hartmann für 
24 Jahre und Paul Hölzle für 12 Jahre Tätigkeit als Kassenprüfer. 

++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++

6. Ernennung des Wahlausschusses:
Als Wahlvorstand wurden Ulla Rottenbach und Sieglinde Sarcher ernannt. Es gab dagegen keinen Einspruch.

++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++

7. Wahl des Vorstands 
Gewählt wurden als:
1. Vorstand Dr. Roland Müller ( 24 Stimmen)
2. Vorstand Josef Niedermair ( 24 Stimmen)
Finanzverwalter Ralf Kott ( 23 Stimmen)
Die Wahl erfolgte geheim, mit Stimmzettel. Die Gewählten nahmen die Wahl an.
Alle der erhielten starken Applaus von den Clubfreunden.

++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++
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8. Wahl der Kassenprüfer
Gewählt wurden:
Stefan Cieplik
Alwin Weng
Jürgen Grabowski    (Ersatzkassenprüfer).
Die Wahl erfolgte durch Handzeichen mit 24 Stimmen. Alle drei nahmen die Wahl an

++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++++

9. Aussprache und Verschiedenes
Zurzeit laufen die Arbeiten der Gemeinde am Wasser und Abwasser für unser Gelände. Damit die Segler mit den Booten 
und wir gefahrlos zu See kommen wird die Eon (jetzt Uniper) einen neuen Übergang zu See schaffen. Deshalb sie Sperrung 
der Straße in der Kurve. Wir Vereine können mit den Arbeiten am Gelände weitermachen.

Immer wieder taucht das Gerücht auf das man als Vorstand nur Vorteile hat und auch noch ein gutes Gehalt vom Verein 
bekommt. Das ist falsch. Bitte lest dazu meinen Beitrag in unserer Homepage unter www.surf-club-augsburg.de / Downloads
/ über den SCA / Vorstand, ein Traumjob!?! durch.

Da keine schriftlichen Anfragen vorlagen und es keine weiteren Wortmeldungen gab beendete der Versammlungsleiter die 
Hauptversammlung. 

Versammlungsende: 19:50 Uhr.

Michael Halstenbach Ursula Halstenbach
Versammlungsleiter (1.Vorstand) Protokollführung

www.surf-club-augsburg.de/Downloads

